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С пожеланиями и идеями, как сделать Донской край еще привлекательнее и краше
сегодня, 11 февраля, губернатор Василий Голубев ознакомился на встрече с
представителями творческих союзов Ростовской области.

   

Встреча состоялась на факультете изобразительного искусства педагогического
института Южного федерального университета.

  

Василий Голубев осмотрел выставки работ, посетил мастер-классы по различным
направлениями живописи.

  

Затем было общение за круглым столом. Обсуждалась тема художественного образа
Донского края.

  

Председатель областной общественной организации «Союз архитекторов России»
Юрий Трухачев говорил о необходимости брэндинга территорий области:

  

«Современность требует брэндинга городов и сел, всей области, это очень серьезная
вещь, но мы готовы в этом участвовать».

  

Среди уже сформировавшихся ярких брэндов – хутор Пухляковский, родина известного
писателя Анатолия Калинина.

  

Участница встречи, тележурналист Любовь Суркова предложила создать в хуторе
культурный центр памяти донского писателя: «Бренд уже есть, его необходимо просто
поддержать».
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На встрече шел разговор о поддержке одаренных детей и детского творчества,
высказывалось мнение об увеличении числа губернаторских стипендий. Инициативы
губернатором были восприняты.

   

Понравилась Василию Голубеву и идея проведения в Ростовской области
Всероссийского художественного пленера, на который съедутся знаменитые мастера
кисти со всей страны. Пленер будет посвящен двухсотлетию победы в Бородинском
сражении.

  

Творческим союзам нужна консолидация, свой областной закон, свой Дом, современный
выставочный зал, говорили выступавшие.

  

Многие участники отмечали, что такая встреча главы региона и представителей
творческих союзов состоялась впервые.

  

«Мы будем сотрудничать и дальше. Уверен, что анализ всех предложений, которые
сегодня высказаны, даст нам новые решения», - подвел итог разговора Василий
Голубев.
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